

# Clasificadas a los Juegos Centroamericanos y del Caribe "Sele" femenina va relax

◆ JOSÉ LUIS JIMÉNEZ R.  
jimenez@latino.com

Con la victoria de ayer, 2 a 0 contra Honduras, la Selección Preolímpica de Costa Rica se clasificó a los Juegos Centroamericanos y del Caribe, que se celebrarán en julio en Puerto Rico.

Los goles de las nacionales fueron concretados por la guapas Carolina Venegas, a los 38 minutos, y Fabiola Sánchez, a los 81.

Mañana, a las 3 p.m., las ticas, que hicieron ayer un gran papel en Managua, enfrentarán a las locales.

Si Costa Rica gana, sella el boleto a la Copa de Oro, que se llevará a cabo a finales de octubre y principios de noviembre, en los Estados Uni-



La "Sele" de Costa Rica les tiene la medida a las Hondureñas

ARCHIVO.

dos.

Las pinoleras les ganaron a las

catrachas 2 a 1 en el primer juego disputado en este torneo.